
Compte rendu de réunion du bureau du CA de l’UD 06 

 du 5 octobre 2022 
 

Nouvelle candidature DDEN à CARROS : Danielle DELANCRE ex directrice d’école - candidature 

en cours se traite au niveau de la délégation. 

➢ Tour de table rentrée : Des préoccupations sur le fonctionnement des délégations et des 
associations : inégalités de fonctionnement.  
La délégation de Cagnes Sur Mer pose des problèmes : Gabrielle RAU Contactera Mme 
CADICHON. 
Concernant les associations : quid d’Antibes et de Vence ? il reste 2000€ sur le compte. 
Claude FRANCART prendra contact avec les 3 personnes qui font partie de la délégation 
pour les inciter à relancer l’association. 
 Dans le cas d’une réponse négative de leur part, il sera procédé à la dissolution de 
l’association : Jean-Marc GUSTAVE vérifiera la procedure sous les aspects juridiques et 
administratifs. 

➢ Rentrée : COVID : Circulaire sur les conditions sanitaires. 

➢ Concours : « Se construire citoyen » et « Les écoles fleuries ». 

Gabrielle fait part d’une action de l’Ecole Saint-Philippe à Nice, dans le cadre du respect de 
l’environnement, avec élaboration d’un clip vidéo et de dessins.  
Jean MOREAU rappelle que pour concourir au niveau national, il faut 5 écoles au niveau 
départemental, et l’aval de l’IEN. 
Il serait intéressant de demander aux IEN quels sont les projets qui pourraient entrer dans 
le cadre des concours. 
Jean-Marc annonce que l’UL de GRASSE-Val de Siagne a contacté les 2 IEN afin d’obtenir 
une réunion d’information et qu’il sera opportun de leur faire la proposition citée 
précédemment. Pour la circonscription de Val de Siagne, un nouvel IEN est nommé, il s’agit 
de Mme FARRUGIA Viviane. 

➢ Enquêtes sanitaires : l’UD commandera 2 exemplaires par délégation. 

➢ Attributions des membres du Bureau : Voir C/R du CA du 10 novembre 2021. 

➢ Frais divers : L’UL de Nice remboursera ce qu’a payé l’UD pour la salle de Nice -Maison des 
associations. 

➢ Point sur les cotisations : Cagnes-Sur-Mer : Gabrièle prendra contact avec Claude 
CADICHON pour le fonctionnement de la délégation et le règlement des cotisations. 

➢ Rapports de visites : Jean Doussy transmettra au plus tôt le nouveau canevas de rapport de 
visite, amendé des modifications proposées en réunion, pour l’année 2022. 

➢ Formation des nouveaux DDEN : Jean DOUSSY s’occupe des inscriptions et des 
convocations. Jean-Marc GUSTAVE précisera les dates afin de réserver une salle à la Maison 
des Associations à NICE. Claude FRANCART fait savoir qu’il n’y aura pas besoin de formation 
pour la délégation de Cannes. 



➢ Préparation du Congrès National de la Fédération : Il est nécessaire de travailler sur les 
statuts qui seront soumis au vote. Gabrièle proposera un courrier vers la fédération afin de 
lui demander de fournir un comparatif entre l’évolution proposée et le statut actuel. 

Une réunion en visio du bureau devra permettre de faire un point avant le CA du 9 
novembre à Mouans-Sartoux, auquel l’avis sera demandé. Jean-Marc prévoira une réunion 
« ZOOM » le lundi 7 novembre à 14h30. 

➢ Pour le CA du 9 novembre, il sera demandé aux délégations de prévoir le calendrier des 
assemblée trimestrielles pour l’année 2022-2023. 
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